たものです

わたしの主張201

8

県南地区予選大会

9月2日、

平成30年

季

会が9月6日、 主張秋田 この大会は、 クリオンで開催され、 県大会」 西木温泉ふれあいプラ公会」の県南地区予選大 県南地区の中学 中学生が熱弁 「第40回少年

類選考を通過した10 南10校から18人が応募し、 社会に向けた意見や家庭・ ジェスチャ 人が登壇。 を交えた

校生活における自分の考えを堂々と

優秀賞に選ばれた西明寺 中学校の芳賀凛音さん。

第 16 回秋田県小学生

秋季ソフトテニス大会

トで開催されました。

総合公園テニスコー トテニス大会が、 回秋田県小学生秋

年生以下の部で、

る東北大会へ出場します。二人は10月に開催され

ペアが全県優勝しました。 曲ジュニアの髙橋・佐藤

解してもらう力を身につけてもらお

自らの主張を正しく伝え、

秋田県大会の予選を兼ねて開催

県民会議が主催

半田日和 芳賀凛音 渡部真菜 ※秋田県大会へ出場/敬称略 (横手清陵学院中学校 (湯沢北中学校2年) (西明寺中学校3年) (羽後中学校3年)

傾聴ボランティアえくぼ 火切を の会、傾聴ボランティアか をするう

日世界自殺予防デー」、9月 10日から16日までの「自 殺予防週間」にちなみ、9月 11 日にタカヤナギワンダー モール店、よねや角館店の 協力を得て「おとうちゃん 眠れている?」印字トイレッ トペーパー、リーフレット



だれ、仙北市社会福祉協議 会職員と市職員が「9月10

などを配布し、心の健康と 自殺予防を呼びかけました。



店頭で心の健康などについて呼びかけるスタッフ。

おやま囃子コンクール受賞者決定

を終えた曳山同士が道で出会う

通行の優先権をめぐる交渉



ら武者人形や歌舞伎人形を飾っ

通る本番のやまぶっつけが行わ

詰めかけた多くの観客から

社を目指して出発しました。

角館祭りのやま行事

た17台の曳山が7日、

に見舞われましたが、

各丁内か

を繰り返し、

決裂すると実力で

今年はあいにく3日間とも雨

9月7日から9日まで行われま

(角館のお祭り)」が、

けが行われました。

最終日の9日は、

薬師堂参拝

夕方からは観光用のやまぶっつ 子と艶やかな手踊りを披露し、 竹北家当主に16丁内がおやま囃

に登録されている「角館祭りの

(ユネスコ)

の無形文化遺産

「山・鉾・屋台行事」の一つ

御座所

(表町)

国連教育科学文化機

9日に角館祭りのやま行事実行委員会本部前で実施した表彰 式の様子です。

《手踊り部門》

各

代表 藤原勇悦 町内の山車が一堂に会し、9月8日、佐竹北家上町 祭り保存会長賞) 賞を受賞されました。(敬称略) 厳正な審査の結果、 佐竹北家上覧時に、

角館観光協会長賞) び座 代表 小澤剛 ルが開催されました。 ▼最優秀賞(角館の 西部若者 秋月会 七日町で 次の方々が各 おやま囃

お

代表 山本善英 商工会長賞) 横町若者 ▼最優秀賞(角館 ▼優秀賞(田沢湖・ ▼優秀賞(仙北市 角館山 内わら 本組

美会 代表 藤原ミサ子 角館観光協会長賞) 社中 代表 渡部幸子 代表 藤原ミサ子 お祭り保存会長賞) ▼優秀賞 (田沢湖· 横町若者 渡部幸子 西部若者 藤美会 西勝楽町若者 藤

第49回ジュニアオリンピック陸上競技大会 秋田県選手選考会



左から、神代中学校の小林高太郎校長、陸上競技指導者の小松満教諭、 田村喜羅斗君、藤川空宙君、熊谷徹教育長。

9月1日、鹿角市総合運動公園で開催された「第49回 ジュニアオリンピック陸上競技大会秋田県選手選考会」で 男子ジャベリックスローに出場した藤川空宙君と男子円 盤投に出場した田村喜羅斗君がそれぞれ優勝しました。神 代中学校の選手がジャベリックスローを制覇するのはこ れで4年連続、円盤投は初めとなります。

全国大会への出場権を獲得した藤川君は「全国大会で は自己ベストを出せるよう思いきり投げたい」、田村君は 「全国の凄い選手に負けないように頑張りたい」と力強く 抱負を語ってくれました。

第49回ジュニアオリンピック陸上競技大会は、10月 12日から14日の日程で神奈川県横浜市の日産スタジア ムで行われます。

……大きくなって帰ってきてね……

ちは放流した稚魚が大きくなって帰

の年長12人が参加しました。子どもた 木内川河川 うことを目的に設立されま. お互いに連絡を取り合い、安全パ の河川災害復旧工事を行う建設会社が、 の放流を行 が環境保全・地域貢献活動として稚魚 にもなるようにと、 ルなどの安全管理や地域貢献活動を行 なる河川災害復旧関連工事安全協議会 八公園では、 この日放流したのは、 この協議会は昨年の大雨による市 000匹の岩魚の稚魚。 、公園の2か所であわせて 子どもたちの思い出作 にこにここども園 紙風船館と桧 した。 桧木内川 河

社か

大曲小学校5年)ペア。

全県優勝し、東北大会への出場を決めた髙橋優 斗くん(左・角館小学校5年)と佐藤大駕くん(右・

広報せんぼく 2018-10-1